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Relazione morale per l’anno 2008 Gruppo alpini Monte Miesna 
 

Eccoci di nuovo qua dopo un anno trascorso per il rituale resoconto per l’anno 2008. 

Prima, come di rito, Vi prego di alzarVi in piedi per un minuto di raccoglimento per 

onori alla bandiera e in ricordo di tutti gli alpini andati avanti e un ricordo al nostro 

soci Corso Luigino di Mosè ed alla nostra madrina. 

Per l’anno appena passato abbiamo modificato il sistema di tesseramento 

interessando più i soci per il bollino ed eliminando il passaggio, da parte dei 

consiglieri incaricati, porta a porta per chi fosse interessato per il rinnovo; questo 

sistema ha portato per l’anno 2008 a 125 soci suddivisi in 110 alpini e 15 amici. 

Praticamente abbiamo perso circa 10 soci. Comunque chi volesse alla fine 

dell’assemblea c’è la possibilità come sempre il rinnovo. 

Quest’anno come già detto nella precedente relazione morale, anno 2007, siamo  stati 

interessati in una giornata, quella di domenica 6 gennaio una delegazione del gruppo 

è stata impegnata nella sorveglianza del museo del 7 RGT alpini Feltre presso Villa 

Pat a Sedico. 

A cavallo dei mesi di gennaio e febbraio, tramite don Giorgio, siamo andati a Borgo 

Valsugana per contattare uno storico per vedere se era possibile fare delle serate 

culturali sul tema della 1°guerra mondiale, visto che nel 2008 cadeva il 90° 

anniversario che però non siamo riusciti ad organizzare. 

Nel mese di marzo siamo andati in avanscoperta a Bassano per rintracciare il posto 

dove fare l’accampamento per l’adunata. 

Nel mese di aprile il gruppo è stato interessato nell’organizzazione della 

1°esercitazione nazionale di protezione civile “Alpinistica Feltre 2008”; infatti il 

gruppo ha preparata colazioni per due mattine per un totale di 500 pasti e un pranzo 

al sacco per un totale di 250 persone. Da non dimenticare che all’esercitazione erano 

presenti, come alpinisti, anche 2 soci.  

Nello stesso mese il 26 siamo stati impegnati nella giornata natura dove ci siamo 

prodigati nella pulizia delle scalette dei capitelli, nella pulizia del monumento di 

Celarda, nella pulizia sommaria delle casere dei Cavalin e sistemazione dell’esterno 

della sede. 
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Il mese di maggio siamo stati a Bassano per l’annuale adunata dove il gruppo era 

accampato e ci siamo trovati in circa in una ventina forse anche qualcuno in più. 

 Il mese di giugno è stato mese di lavoro preparativo: per una serata di 

magnetoterapia molto redditizia per le casse del nostro gruppo. Nello stesso mese 

abbiamo rinnovato per altri tre anni il contratto della sede però nello stesso tempo 

stiamo procedendo nella ricerca di una sede nostra. 

Nel mese di luglio siamo stati impegnati nel torneo di calcio sezionale svoltosi a 

Seren dove ci siamo piazzati al terzultimo posto (peggio dell’anno precedente ma non 

si può avere tutto). Nello seconda metà del mese ci siamo dati all’organizzazione di 

due eventi che si sono svolti ad agosto: l’arrivo della fiaccola del grappa e l’annuale 

pic nic sul Miesna. Infatti venerdì 2 agosto ci siamo ritrovati nella chiesa di s. Vittore 

alle pendici del monte a noi tanto caro per ricordare il 65° anniversario del 

pellegrinaggio dei cittadini feltrino dal duomo alla basilica minore per chiedere la 

fine della guerra e nello stesso tempo per la fiaccola del grappa che viene ricordata 

ogni 2 anni. Qui i principali attori sono stati due nostri soci reduci della 2°guerra a cui 

il gruppo ha regalato, per non dimenticare la storia il CD registrato. 

La settimana dopo ci siamo trovati tutti sul Piz dove abbiamo trascorso una giornata 

in allegria e come tutti gli anni la festa è stata riuscitissima. 

Dal 22 al 24 di agosto c’eravamo anche noi sull’Ortigara dove la sezione era presente 

per la sistemazione di una parte delle trincee sul monte Lozze. 

Domenica 7 settembre abbiamo organizzato il pranzo di ringraziamento per i 

collaboratori della festa sul piz e sabato 20 settembre organizzato un’altra 

dimostrazione di magnetoterapia. Nello stesso mese a Revine Lago si è svolta il 

campionato nazionale ANA di corsa in montagna individuale dove il nostro socio 

Cappelletto Maurizio ha partecipato. 

Il mese di ottobre ci ha dato l’occasione di terminare completamente la sistemazione 

dell’entrata del cimitero di Nemeggio con tinteggiatura del muro, del asta della 

bandiera, lucidatura delle targhette nominative e sistemazione parte delle aiule che 

sarà conclusa l’anno prossimo. 

Il mese di novembre si sono svolte le tradizionali castagnate presso l’asilo di Anzù e 

in sede. Nello stesso mese il nostro gruppo è stato impegnato nelle esequie di Don 
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Giulio Perotto coprendo un turno di 1 ora di vegli nella chiesa degli Angeli e 

mettendo a disposizione 5 elementi per il trasporto a spalla dalla “sua”chiesa in 

Duomo; voglio ringraziare costoro per il loro tempo dedicato. 

L’ultima domenica di novembre è stato l’atto conclusivo della vita di gruppo con il 

tradizionale pranzo sociale svolto presso il ristorante da Rosario a Toschian di 

Cesiomaggiore preceduto, come al solito, dalla messa celebrata presso la chiesa di 

Villapaiera con la deposizione di una corona alla fine presso il campanile. 

Ormai l’anno è quasi finito; nel mese di dicembre siamo stati impegnati 

maggiormente nelle vari riunioni. 

Per comodità di tutti e per far capire meglio cos’ha fatto il gruppo Monte Miesna do 

un po’ di numeri: 

Riunione consiglio di sezione (CDS) 4 

Riunione Varie con altri associazioni 13 

Riunione di gruppo 13 

Riunione di zona 3 

Giornate in sede 3 

Giornate d’attività non lavorative 10 

Commemorazioni feste gruppi e funerali 40 

TOTALE 86 

 

A cui vanno aggiunti 20 giornate lavorative della protezione civile per la comunità 

per un totale di 350 ore. Che saranno poi delucidate dal caposquadra Efrem 

In totale il nostro gruppo è stato impegnato 106 giorni per l’anno 2009. 

Nella prossima assemblea ci saranno di nuovo le elezioni del consiglio di gruppo; 

tutto questo perché il nostro gruppo ha le elezioni sfalsate di un anno rispetto a quelle 

di sezione e ciò comporta una problema con i delegati di gruppo. 

Adesso passo la parola a Zannini Efrem mio delegato per la protezione civile Monte 

Miesna. Do la parola segretario-cassiere Pellencin Paolo. Adesso possiamo 

all’approvare, per alzata di mano della relazione morale-finanziaria. 

Ormai che siamo tutti qua chiedo se qualcuno ha qualcosa da dire: sia critiche che 

idee nuove. Grazie e buona giornata. 


